



黒沢一成 員
(無所属)

問 統合進め方が性急では

答 保護者の意向を尊重したい

問 船越小学校の保護者会から、山田小学校への統合の要望があり、その方向で進める

ようだが、進め方が 急に感じる。時間をかけて地域住民に周知した上で考えるべきでは。

佐々木 教育長

統合にはいろいろな意見があることは承知しているが、統合を希望する意向を表明した船越小の保護者の思いを真摯に受け止め、地域の方に

も理解をいただきながら統合に向けて進めたい。

問 地域というのは、自分の子どもでないのに、地域の子どものために、地域の子どもためだからとやつてきている。十分に話し合った中で進めていただきたいがどうか。

教育長 次の地域説明会には、たくさんの人々に来ていただき、お考えを話していただきたい。



船越小学校保護者会から統合の意向が示されました
写真は令和3年度運動会の様子

問 図書館の相互利用を

答 交流事業などで働きかける

問 建設中の山田小学校の図書館は明るい雰囲気になるようだが、空教室も利用しては。また、小学校と中学校の図書館を相互利用で

きるようにしては。できれば一般も利用できるようにしては。

問 新校舎の図書館は、児童数を基準とした冊数が十分収納で

きる規模で計画しているが、内容も充実するよう進める。空教室が生じた場合は会議室や相談室、少人数指導などさまざまな用途での

使用を想定しているが、図書スペースとしての利用も一つの方法として参考にする。図書館の相互利用は、小学生の交流事業などの機会を捉え、働きかける。一般的の利用については、図書の内容が児童生徒向けであることや、施設管理上の観点から考えていない。

問 企業誘致の取り組みは

答 ニーズ調査と計画策定し検討

問 企業誘致の取り組みは。

佐藤町長 5年度から水産商工課内に「産業振興チーム」を新設し、企業誘致の推進に向けた体制を整備する。誘致に向けた土地の整備は、企業を対象に二

等を調査する「企業向け意向調査事業」や、工業団地整備の方針や基本計画を策定する「羽々の下工業団地整備基本構想・基本計画策定事業」の中で検討する。

その他の質問

- ◆豊間根地区新集会所は垂直避難を想定した設計に入江田沼周回歩道の整備予定は
- ◆中央公園周辺の整備に町民からの提言を